
 
 
 

Compte rendu - Rencontre comité Admission 
6 février 2023 à 18h30 

Teams 
 

 
 
Accueil et présentation.  
 
Présents : Marie-Claude Latreille, Erin Lucas, Philippe Guérin, Isabelle Plante, Isabelle 
Landry, Cynthia Thomas, Mélanie St-Pierre, Marylise St-Hilaire, Hugues Pelletier, Mylène 
Meloche, Geneviève Turcotte. 
 
Absents :  Natalie Morissette, Karine Guérin, Jean-Sébastien Laberge et Marie-Pier Couture. 
 
Secrétaire désigné(e) : Cynthia Thomas 
 
 
Points de discussion :  
 
 

1. Demande d’admission pour 2023-2024 pour une élève qui sera en 4e année. 
Le processus d’admission est déjà terminé pour l’année scolaire demandée. La politique 
d’admission est claire et doit être suivie. Quelques membres ont donné leur avis pour faire 
exception ou non. L’avis de la directrice sera sollicité pour prendre la décision puisqu’il 
reste exceptionnellement de la place dans la cohorte demandée.  
 
Afin d’éviter d’avoir à nouveau à débattre sur le sujet, il a été suggéré d’ajouter dans la 
politique d’admission : Les demandes en cours d’année seront refusées.  
 

2. Soirée 3 à 5 du mois d’avril 2023 
Erin enverra un sondage form aux parents des maternelles. Ce sondage permettra de 
connaitre leur préférence entre le jeudi 20 avril ou vendredi 21 avril pour le prochain 3 à 
5. Isabelle Plante, Cynthia Thomas et Erin Lucas formeront le sous-comité pour cette 
soirée. Elles donneront plus de détails à la prochaine réunion.  

 
3. Processus d’admission à l’école Les trois sources.  

Cynthia et Isabelle Plante partagent leur expérience lors de la soirée admission de l’école 
des trois-sources. Marylise partage des informations qu’elle connait sur leur politique 
d’admission.  
 
Une discussion a eu lieu sur notre fonctionnement. Plusieurs suggestions ont été émises. 
Chacun arrivera à la prochaine réunion avec des changements à apporter et des documents 



de travail à faire approuver à l’équipe pour éventuellement changer certaines manières de 
faire. Le but est d’être le plus efficace, le plus juste envers les familles et le plus précis 
possible lors des soirées d’informations.  

 
4. Varia 

Erin précise qu’elle et Natalie trouvent très difficile d’avoir les entrevues en même temps 
que la remise du premier bulletin ainsi que les rencontres de parents en novembre. 
L’échéancier fonctionne une année sur deux. Les dates devront être changées pour 
l’automne 2024.  
 

5. Prochaine rencontre  
 
La prochaine rencontre sera déterminée à une date ultérieure par un sondage. Elle devrait 
avoir lieu en mars. 
  

 
Fin de la réunion : 19h45 
 


